TABLEAU 10

PRODUCTION DE L'AQUACULTURE (en milliers de tonnes)

ESPÈCES

D'EAU

ANIMAUX

ANNÉE TOTAL DOUCE CRUSTACÉS MOLLUSQUES AQUATIQUES

1990p

p = chiffres provisoires
Source : Secretaria de Pesca

Parmi les espèces d'eau douce, la blanche enregistre la plus forte production, avec un total de 86 520 tonnes en 1990, suivie par la carpe, 23 510 tonnes, et le «charal», 8 067 tonnes. Les 6 % restants correspondent essentiellement au poisson-chat, à la truite et au bar. La crevette représente quelque 80 % de la production de crustacés, les 20 % restants correspondant à la langoustine. Sur l'ensemble de la production de mollusques, 52 528 tonnes sont des huîtres, la production de coques et de hachettes étant minime. La production d'animaux aquatiques inclut les grenouilles, les tortues, les puces et les vers.

L'aquaculture devrait connaître une croissance importante au cours des quatre prochaines années étant donné qu'elle constitue une priorité pour l'actuel gouvernement qui y voit une source importante d'aliments et d'emplois. Les espèces qui seront le plus activement développées sont la crevette, l'huître, l'ormeau